



林野火災と 119番通報

ほりす座は大人しくに融えな易い



ありません。緊急の
症状がある場合は見
にこつけたままで。



救急車の適正利用にご協力を

た。前年と比較する
6053件の増加で
なります。救急車は
りある資源です。本
に必要な方が利用
できるよう適正利用
を図ります。

と
激しく痛む」突然の激しい頭痛」「意識がない」「交通事故で強い衝撃を受けた」などの症状はすべて、1-9番通報を

か#7119をご
用ください。

A cartoon character with a worried expression is shown thinking about emergency services. A thought bubble above the character contains the text "緊急ではない?" (Isn't it an emergency?).

令和4年の救急動で過去最高件数で

心車の適正

利用にご

すると故障率が急激に増加します。故障してから、電池がなくなつた

くと音声や動画など、
で知らせてくれる自動
試験機能付きの警報器
もあります。

が多く、市では、平成18年から新築住宅、平成23年からは既存住宅を含むすべての住宅に住宅用火災警報器の設置を条例で義務化しました。

期限や「有効期限」の表示も記載されているので確認しましょう。

また、自動的に警報器本体の機能を試験して、異常や寿命が近づくと

毎年、全国で約10000人の方が住宅火災で亡くなっています。山でも就寝中に発生した住宅火災による死者は

設置した時刻を調べるには、警報器を設置した時に記入した「設置年月」、または警報器本体に記載されている「製造年」を確認します。

定期的な点検

交換の時期と目安

今、早めの交換 住宅用

てからのお応では、火災を感じできない「空白期間」をつくります。定期的な点検、10年を目安に早めの交換をお勧めします(点検方法は右画像参照)。

火災警報

点検方 法

器

法
きます。
正常です。

常です
出来です

10